
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Dunkelhäutige  werden auch vor Gericht oft anders behandelt.

Dies führte immer wieder zu 

wie zum Beispiel der „Black Lives Matter“-Bewegung.

Das bedeutet „Schwarzes 

zählt“ genauso viel, wie das Leben he%häutiger Menschen.

Martin Luther  und Rosa Parks

setzten sich für die Gleichberechtigung ein.

In  durften die schwarzen

Südafrikaner noch bis 1994 keine Parks betreten.

Sie mussten in der  in

eigenen Abteilen fahren oder hatten getrennte Toiletten.

Sie hatten nicht die gleichen  und Rechte.

Zum Teil durften sie auch nicht immer da wohnen, wo es ihnen gefa%en hätte.

Die  in Australien hatten es ebenfa%s sehr schwer.

Die Aborigines lebten schon lange in , bevor Briten ins Land kamen.

Erst seit dem Jahr 1965 dürfen die Aborigines wählen

und abstimmen wie die .

Ein Gesetz, das die Rassendiskriminierung verbietet, gab es erst zehn Jahre später.

In vielen  der Welt gelten heutzutage die Menschenrechte.

Auch die Vereinten Nationen haben sich für diese  ausgesprochen.

Dazu gehört, dass niemand wegen seiner Sprache, seiner Heimat, seiner Rasse oder seiner

 benachteiligt oder bevorzugt werden darf.
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